Aspirantes excluidos

Ninguno.

Segundo.—Designar el Tribunal calificador de la referida oposición que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Ricardo Eced Sánchez, Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento o miembro de la Corporación en quien delegue.

Don José María Gascón Burillo, como titular, y don Antonio Gracia Ayala como suplente, en representación del profesorado

Don José Manuel Blanque Avilés, como titular, y don Santia-go Hernández Tornos, como suplente, por la Abogacía del Estado.

Don Fernando Fernández Echegoyen, como titular, y don

José Maria Bianco Pradilla, como suplente, en representación de la Diputación General de Aragón.

Don Francisco Vicente de Vera Pinilla, Oficial Mayor Letrado en funciones de Secretario general del Ayuntamiento, como titular, y don Fernando Martinez Falaguera, como suplemente.

Secretario: Doña Carmen N gueras Lou, Oficial Técnico-Administrativo, y como suplente, doña María José Florencia Cer-

Los aspirantes, de conformidad con lo establecido en el Reglamento de 27 de junio de 1968, artículo 6.º, 2, podrán recusar a los miembros del Tribunal cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, durante el plazo de quince días, contados a partir del siguiente a la publicación de esta Resolución en el Boletín Oficial dei Estado.

Tercero.—Señalar el día 15 de febrero de 1983, a las diez horas, en esta Casa Consistorial, para la realización de las pruebas pertinentes si no hubiese sido recusado ninguno de los miembros del Tribunal calificador.

Teruel, 21 de diciembre de 1982.-El Alcalde.-239-E.

RESOLUCION de 28 de diciembre de 1982, del Tri-bunal calificador de la oposición libre convocada para proveer en propiedad una plaza de Médico Auxiliar del Hospital Psiquiátrico de la Diputación Provincial de Salamanca, por la que se hace pú-blico el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores y se señala fecha para la realización del primer ejercicio. 1746

Constituido en el día de hoy el Tribunal calificador de la oposición libre convocada para proveer en propiedad una plaza de Médico Auxiliar del Hospital Psiquiátrico Provincial, y efectuado el sorteo previsto en la base 6.ª de la convocatoria, el orden de actuación de los opositores ha quedado establecido enla forma siguiente:

- D. Francisco José Otero Pérez.
 D.ª Inmaculada Mosqueira Terrón.
 D. Olaf Martín Holm Cox.
 D.ª Esperanza González Marín.
 D. Pedro Manuel Ruiz Romero.
 D. Santiago Sánchez Tapioles.

Asimismo, el Tribunal acordó señalar la fecha del día 21 de febrero de 1983, a las diez treinta horas, en las oficinas centrales de la Diputación (Felipe Espino, 1-5), para la realización del primer ejercicio, de carácter eliminatorio, previsto en la base 7.º, quedando emplazados los opositores para dicho día y boro. día y hora.

Lo que se hace público a los efectos oportunos. Salamanca, 28 de diciembre de 1982.—El Presidente, José Muñoz Martín.—223-E.

RESOLUCION de 28 de diciembre de 1982, del Tri-bunal calificador de la oposición libre convocada para proveer en procedad una plaza de Médico Avudante y otra de Médico Auxiliar del Hospital Psicuiátrico de la Diputrición Provincial de Sala-manca por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de 1747 los opositores y se señala fecha para la realización del primer ejercicio.

Constituido en el día de noy el Tribunal calificador de la Constituido en el dia de noy el Tribunal calificador de la oposición libre, convocada para proveer en propiedad una plaza de Médico Auxiliar y otra de Médico Ayudante del Hospital Psiquiátrico Provincial y efectuado el surteo previsto en la base 6.º de la convocatoria, el orden de actuación de los opositores ha quedado establecido en la siguiente forma:

- D.ª Esperanza Gonzalez Marín
 D.ª Inmaculada Mosqueira Terrón
 D. Enrique Fuertes Repila.
 D. José Manuei Luis Pérez.
 D.ª María de las Nieves Prieto Mestre,
 D.ª Dolores de la Resurrección Giner.
 D. Ramón Román Escandón Suárez.
 D. Olaf Holm Cox.

Asimismo, el Tribunal acordó señalar la fecha del día 28 de febrero de 1983, a las diez treinta horas, en las oficinas centrales de la Diputación (Felipe Espino, 1-5), para la realización del primer ejercicio, de carácter eliminatorio, previsto en la base 7.º, quedando empiazados los opositores para dicho día y hora.

en la base 7.7, quedando emplazados los opositores para dicho día y hora.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Salamanca, 28 de diciembre de 1982.—El Presidente, José Muñoz Martín.—222-E.

RESOLUCION de 4 de enero de 1983, del Tribunal de oposición libre para proveer una plaza de So-1748 de oposición un entre para proveer una plaza de So-ciólogo del Servicio Forestal del Medio Ambiente y Contra Incendios, de la Diputación Provincial de Madrid, por la que se hace público el resultado del sorteo del orden de actuación de los opositores

El resultado del sorteo celebrado en el día de hoy y que determina el orden de actuación de los aspirantes admitidos, ha sido el siguiente.

- D. Luis Javier Durán González.
 - D. Antonio Fuertes Rodríguez.
 D. Milagros López Celorrio.
 D. María Violante Martínez Quintana.
- D a María Isabel Muñoz-Caballero Cayuela,
 D José Antonio Núñez de Cela y Artiaga.
 D. Lourdes Sierra García. R
- D. D
- 11. D.
- José Luis Vamonde Abellón. José Luis Aguilera Pasalodos.

 Rosario Arévalo Sánchez.
 Bernardo Cabezas González.
 Fernando Chorot Chacón.

Madrid, 4 de enero de 1983 - El Presidente - 68-A.

RESOLUCION de 12 de enero de 1983, del Ayun-1749 tamiento de Azpeitia, referente a la convocatoria para cubrir en propiedad por concurso-oposición dos plazas de Cabos de la Guardia Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» de 10 y 15 de diciembre de 1982 y 10 de enero de 1983 (los dos últi-mos conteniendo rectificaciones) se publica la convocatoria para cubrir en propiedad mediante concurso-oposición dos pla-

zas de Cabos de la Guardia Municipal.

Estas plazas están dotadas con las retribuciones correspondientes al nivel 4, complemento de destino, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que se establezcan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios que se refieran al presente concurso-oposición sólo se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa».

Azpeitia, 12 de enero de 1983.-El Alcalde, Luciano Lazcano Uranga.—373 A.

RESOLUCION de 14 de enero de 1983, del Ayunta-miento de Madrid, por la que se convoca oposición libre para proveer 11 plazas de Profesores Médicos del Laboratorio Municipal. 1750

El «Boletín del Ayuntamiento de Madrid» número 4.485, de El *Boletin del Ayuntamiento de Madrid* numero 4.485, de 13 de enero de 1983, publica integramente las bases de la convocatoria aprobada por acuerdo de la Comisión Permanente de 9 de julio de 1982 para proveer por oposición libre 11 plazas de Profesores Médicos del Laboratorio Municipal del excelentísimo Ayuntamiento de Madrid.

Las plazas que se convocan están dotadas con el sueldo de

723.600 pesetas anuales, correspondientes al nivel de proporciona-

respondientes al nivel de proporciona-lidad 10, grado, trienios, dos pagas extraordinarias y con las retribuciones complementarias para las plazas establecidas. El plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en la oposición será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el anuncio de la prosente en el «Boletín Oficial del Estado». Madrid, 14 de enero de 1983.—El Secretario general, Pedro Barcina Tort.—381-A.